
開催日時 19:00～20:30 開催場所

欠 席 者

・前回配布資料(支部長提案)通り承認。

4．会計報告(吉田理事より)

・本部より30万の振込したとの連絡があり、確認する。

・学ラン購入したとの報告あり。(21,630円也、仁部応援団OBより)

5．新卒者の出席確認他

・本日現在OBの参加者総数70名。(登録者68名+氏名未確認の2名)

・総会＆懇親会に新卒者計4名の出席予定。

・当日の服装確認→自由(一切制約無し)

・工化OBの大浜さんから、今回も10,000円の寄付金及びメッセ－ジあり。(榎本理事より)

6．『事務局連絡会』発足について(高石事務局長より)

・従来の事務局員の勝岡・宇高理事に新たに竹内・横田理事に加わって貰い、強化を図る。

・役割分担など決定事項をメ－ルにて全理事に配信する。(事務局長)

・アクセスネットの市川さんには、「HPのデータアップのみ」を依頼して、他の作業は事務局員が実施する。

・事務局連絡会を隔月(理事会の間の)に開催する。

7．25年度の理事会等予定日

・H25年度の理事会開催予定は、7/12・9/13・11/8・1/10・3/14の金曜日19:00開始とする。

・H26年の総会＆懇親会は5/24の土曜日を予定する。

8．母校・本部情報報告(高石事務局長)

・総会＆懇親会の翌週、本部主催のゴルフコンペに参加を予定しているので、その際に出席者にお礼を

　述べたいと考えている。

・モンゴルに日本式高専をと言う話が進んでいる。現在は都立高専が主体となっている模様である。

・栗山学科長から土木を中心とした見学物件の依頼が来ている。

9．HPの卒業生だよりについて

・34番目まで進んでいる。

・次の投稿者を勝岡情報委員長より指名してもらう。

10．その他

・HPと並行してフェイスブックの活用を検討して行く。

・西日本支部の総会出席は今回は見送ることになった。

・6/8に苫工開校90周年の会合があり、下村支部長と齊藤副支部長が出席予定。

・ビジネス交流会と(出張)セミナ－は別々に開催する。

・情報工学科の理事への理事会参加へ向けて参加方法などの検討を行う。

・理事会後の懇親会にて、本年度の行事日程を決定し総会資料に盛り込み、報告することとした。

以　上　(書記/宇高)

3．役員承認について

・今日は新年度最初の理事会ですが、メインは総会準備の場ですので、宜しくお願いします。

・総会出席者で未登録会員には会員登録を依頼する。

・HPからの会員登録する時エラ－となるとの報告がある。

　　→次回の理事会に確認して報告する。(高石事務局長)

2．新参加者承認

樽前会関東支部　平成25年度第1回(平成25年5月)　理事会　議事録

H25(2013)年5月10日　(金) ㈱アクセスネット　セミナ－ル－ム

出 席 者

・下村支部長、窪田・齊藤副支部長、高石(和)事務局長、吉田会計、勝岡・宇高・竹内・松原・新妻・川端・横田・福井・置田理事

・榎本・鈴木監査　　・仁部(ｵﾌﾞｻﾞ-ﾊﾞ出席)・市川(ｱｸｾｽﾈｯﾄ)　　【出席役員計16名、合計18名】

・高田副支部長、高石(良)・中嶋・小堀・溝口・熊谷・芳賀理事、【欠席役員計7名】

＜　議　　事　(決定事項等)　＞         　　　　　　　　　　　　　　　　　　              ※文中、敬称略。

1．開会挨拶(下村支部長)

配布資料

①理事会次第　　②モンゴル工業技術大学の苫小牧高専視察【記事】


